## Voleibol de Cuba y Norceca mantienen proyectos



La Habana, 26 jun (PL) El voleibol de Cuba y la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca) mantienen todos sus proyectos, reveló el presidente de la federación nacional de la disciplina, Ariel Saínz.

En declaraciones al semanario Jit, el directivo precisó que la mayor de las Antillas y la entidad regional pretenden organizar torneos de mayores este año, pese al impacto de la pandemia de la Covid-19 en varios países miembros del ente deportivo.

Es un hecho la cancelación de un grupo de eventos internacionales de primer nivel mundial, como la Liga de Naciones y los clasificatorios hacia esa. Sin embargo, extraoficialmente existe la intención en Norceca, si lo permiten las condiciones, de desarrollar torneos en la categoría de mayores, dijo Saínz.

Además aclaró que todavía siguen programados los certámenes del calendario regional programados de septiembre a octubre.

Estoy convencido de que nuestra Confederación será consecuente con la situación sanitaria regional, ya que la estamos evaluando. Hay naciones que destacan por ser excelentes organizadores de eventos, como México, pero están comprometidos con la enfermedad, precisó Saínz, quien preside las comisiones técnica y de entrenadores de Norceca.

Según el directivo, el presidente de la organización, Cristóbal Marte, analiza de manera sistemática el desarrollo de la epidemia y realiza un intercambio ordenado con los titulares de federaciones y el comité ejecutivo de Norceca para buscar las vías y poder organizar las justas.

Como sabemos se anunció el calendario del Circuito Norceca de Voleibol de Playa, pero lamentablemente la situación en Cuba y las lógicas decisiones tomadas por el Estado imposibilitan la celebración de certámenes internacionales en la etapa que correspondía a la parada de Varadero, subrayó.

Va a ser una temporada difícil y comprometida, con muchas limitaciones económicas y para la organización de eventos, agregó Sainz, quien reconoció que en varias naciones de Norceca el número de contagios sigue en aumento.

También hizo alusión a la crisis económica mundial en la etapa poscovid, que afectará los proyectos competitivos de la región, de ahí que Norceca y la Federación Cubana de Voleibol pretendan informar oportunamente sobre cada compromiso.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/226815-voleibol-de-cuba-y-norceca-mantienen-proyectos



Radio Habana Cuba